

Partenariat lycée-collège: un club nature en plein essor

AMBÉRIEU Une inauguration et des projets en tête pour les élèves du collège Saint-Exupéry et du lycée professionnel Alexandre Bérard.

Vendredi dernier, les élèves et les enseignants du collège Saint-Exupéry ont inauguré officiellement l'installation de plusieurs objets que les élèves des sections bois et aluminium du lycée professionnel Alexandre Bérard ont conçus en classe avec leurs professeurs, dans le cadre d'un partenariat entre les deux établissements. Ce dernier va se poursuivre tout au long de l'année scolaire, et permettra en développant le matériel, à la faune locale de s'implanter au collège, devenu l'an dernier refuge labellisé par la Ligue de protection des oiseaux. Cette année, ce n'est pas moins de 55 élèves (club nature / écocitoyens), et 24 élèves de 5^e, qui se sont engagés dans la poursuite de l'action en faveur du développement de la biodiversité.



Marc Dalin, principal du collège : « Très fier de pouvoir organiser cette inauguration ».

Photo : MC



Les élèves devant l'hôtel à insectes. Photo : MC

sité au collège. Avant de laisser les élèves faire découvrir les différentes réalisations, Marc Dalin, principal du collège, s'est déclaré « très fier de pouvoir organiser cette inauguration ». Pour Marie Pincemaille, enseignante en SVT, il s'agit aussi « d'améliorer et de décorer les extérieurs du collège », et d'ajouter : « Le club prend un bel essor, et les élèves sont autonomes ». En effet, autonomes, les collégiens le sont, puisqu'ils achètent eux-mêmes les produits dont ils ont besoin pour leurs ateliers.

À LA DÉCOUVERTE DES RÉALISATIONS

Il est temps de dévoiler les objets, les élèves présentent alors les réalisations avant de retirer

la toile qui en dissimule certains aux regards. Apparaissent ainsi le jardin zen, fixé en hauteur, les abris à chauve-souris pour l'été, plus loin un hôtel géant à insectes, les mangeoires à oiseaux dans les arbres, ou encore les carrés potagers.

LES IDÉES NE MANQUENT PAS

Fiers de montrer les réalisations, les élèves sont déjà tournés vers le futur, et ont d'ores et déjà de nouveaux projets en tête. Parmi ceux-ci, des supports pour plantes grimpantes, et pourquoi pas une cabane de jardin. Si au départ de l'opération, l'idée était de pérenniser le club et de développer les actions, le pari semble aujourd'hui réussi.

Les compétitions reprennent



L'objectif pour les nageurs était de retrouver des sensations.

NATATION

Première compétition de la saison pour les nageurs ambarrois, lors du meeting départemental du Carré d'eau de Bourg-en-Bresse. Pour les retrouvailles des différents clubs aininois, Ambérieu avait fait le déplacement avec 49 nageuses et nageurs des groupes D2+ (loisirs), jeunes et TC. Chez les garçons, Hugo Gaudry s'est illustré en remportant le 50 pap, le 100 m 4 nages, le 50 NL et le 100 NL. Adrien Brune s'adjuge le 100 pap, le 200 m 4 nages, le 100 brasse. Matt Gajnik termine 2^e jeune au 50 pap, au 200 4 nages et au 400 NL, et remporte le 100 NL. Liam Rousseau finit 2^e jeune également au 100 dos, et gagne le 200 libre. Chez les filles, Eva Martinon Pellegrin est première jeunes au 50 NL. Julie Fasquelle termine 2^e du 100 4 nages devant sa coéquipière Emilie Guyon, alors que les novices Mathile Giovando, Justine Nevière et Annaelle Balme se suivent aux 7, 8 et 9^e places.